



充実した2学期にしましょう

9月1日、元気よく登校する姿から、楽しく、充実した夏休みだったことがうかがえました。また、提出された作品や作文、詩などからは、しっかり取り組んだ学習の成果が伝わってきました。引き続き、感染対策をとりながら、行事や各活動を行っていきます。充実した2学期になるように、一日一日を大切に生活していきましょう。



【夏祭りのちょうちん
泉中学校に展示されました】

【引き渡し訓練 9月2日（金）】

保育園と合同で、引き渡し訓練を行いました。本年度から津波に対して垂直避難（泉小学校の2、3階への避難）に変更しました。引き渡しも泉小学校で行います。



【夏休み作品展 9月5日（月）～6日（火）】

子どもたちが興味や関心を持ったことについて取り組んだ、素晴らしい研究や素敵な作品ばかりでした。まとめ方や見てもらうための工夫もたくさんありました。その子なりのよが見られました。本年度は保護者の方々にも見ていただくことができました。



【漢字・ひらがなチャンピオンテスト 9月5日（月）～9日（金）】

【計算チャンピオンテスト 9月12日（月）～16日（金）】

どの学年も、最後まで集中し、文字を丁寧に書く姿がたくさん見られました。漢字・ひらがな、計算ともに、夏休み中の学習の成果が見られました。



【水泳の授業 9月】

屋内プールなので、天候に関係なく実施することができます。



【タブレットを活用した学習】

インターネットで調べたり写真や動画で記録したりするだけでなく、友達と交流し、自分の考えを深めるためにもタブレットを活用するようにしています。



【後期児童会役員選挙 9月15日（木）】

4～6年生10名が立候補しました。泉小学校をもっともっとよい学校にしていきたいという思いとやる気が伝わってきました。



【秋の全国交通安全運動 9月21日（水）～30日（金）】

秋は、日没が日増しに早くなります。特に夕暮れ時は、運転手から歩行者や自転車の動きが見にくくなります。交通ルールを守るとともに、周りにも気をつけてください。また、暗くなるのが早いので、不審者にも気をつけましょう。